

丹波中学校だより



清流の辺

せい

りゅう

ほとり



令和元年度丹波中 TIMES 課題解決学習発表会 ～丹波山村愛にあふれる発表と交流！～

11月9日(土)、上記の発表会を実施しました。村長さんをはじめ、多くの村民の皆様にお集まりいただきました。「丹波山、過去、現在、未来へ」をテーマに、生徒それぞれが「総合的な学習の時間」で調べたことを、発表しました。丹波山村の自然を保護、施設の有効活用、PRなどについて、中学生なりの視点で村に提言するかたちをとりました。

村長さんからは、一人ひとりが堂々と発表していたことと丹波中の生徒の丹波山村愛を称賛していただきました。また、副村長さんからは、

タバスキーグッズの開発や施設の有効活用等について、すぐに検討に入りたいという大変前向きなご意見をいただきました。この他にも、会場からは、生徒の発表に対する評価をいただくと同時に、丹波山村を守り発展させていくために、小さなことからみんなでやっという気運がうまれました。私自身も、このつながりを心から大切にしたいと思いましたが、この丹波中学校をずっとずっと……と強く深く考えることができました。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。伝えきれなかったご意見や感想については、直接学校にお寄せください。お待ちしております



★さよなら鶴田知宏くん！ありがとう鶴田知宏くん！

1年生の鶴田知宏くんが、11月9日をもって、転出となりました。ご家族のお仕事の関係で、サモア（ラグビーワールドカップで日本が対戦した国）に行くことになりました。本日、全校生徒・全職員で、お別れをしました。

よく考え、よく学び、よく笑い、だれからも愛された知宏くんへは、全生徒からたくさんメッセージが送られました。その一つひとつに胸が熱くなりました。知宏くんも、「私は、こんなに泣いたのは、初めてです。」というく

らい、心がつながり合った生徒たちでした。名残惜しさはありますが、それぞれの地で、それぞれが自分の力を発揮することを誓い合いました。そして、15

年後の清流祭には、みんなで再会することを確認しました。

